

---

ER du 21-04-2022

## **LA RIVIÈRE-DRUGEON Nécrologie** **Solange Paulin est décédée**

Avec le départ de Solange Paulin, c'est assurément une figure marquante du village qui s'est éteinte ce dimanche de Pâques.

Fille de Paul et Madeleine Bresand, deuxième d'une fratrie de neuf enfants, elle est confrontée tôt aux tâches ménagères pour aider sa maman et ses jeunes frères et sœurs. En 1948, elle épouse Louis Paulin, boulanger local, et de leur union naissent Jacky et Claudine. Travaillant à l'épicerie-boulangerie, secondée par sa sœur Geneviève qui épouse Pierre, frère de Louis, elle sert durant 38 ans les clients et occasionnellement les tournées de pain dans les villages environnants. La famille s'agrandit de cinq petits-enfants et 9 arrière-petits-enfants. Mais la vie est rarement une ligne



droite. Pierre décède en 1986, le fonds de commerce est vendu et Solange déménage. Elle intègre l'association des veuves et rejoint pour quelques belles années la maison Age et Vie du pays. Ses obsèques seront célébrées vendredi 22 avril, 14 h 30, à l'église de La Rivière-Drugeon. Nos condoléances.